

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan dengan Cara Dibakar dan Pembakaran Sampah Sembarangan di Desa Sukatani

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 15:03



Aipda Koswandi A.Md / Bhabinkamtibmas  
-6°48'55" 10

*Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Larangan Pembukaan Lahan dengan Cara Dibakar dan Pembakaran Sampah Sembarangan di Desa Sukatani*

*Desa Sukatani, Parakansalak - Jumat, 08 September 2023* - Dalam upaya mencegah dampak buruk dari musim kemarau yang dapat memicu kebakaran hutan dan merusak ekosistem, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi, A.Md, bertempat di Kp. Cikoredas RT 03/07, Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, melaksanakan kegiatan sosialisasi dan himbauan kepada warga masyarakat tentang larangan membuka lahan pertanian dengan cara dibakar.

Musim kemarau yang berkepanjangan merupakan saat yang rentan terhadap kebakaran hutan dan lahan. Kebakaran semacam ini tidak hanya mengancam kehidupan manusia tetapi juga merusak ekosistem dan lingkungan hidup. Oleh karena itu, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi mendatangi warga setempat untuk memberikan informasi dan edukasi mengenai pentingnya menghindari praktik membakar lahan pertanian dalam situasi ini.

Selain itu, dalam upaya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan larangan membakar sampah sembarangan. Pembakaran sampah yang tidak terkontrol dapat merusak kualitas udara dan lingkungan, serta berpotensi menyebabkan masalah kesehatan bagi masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga kesehatan selama kegiatan di luar rumah, terutama dalam menghadapi polusi udara yang buruk. Dia mendorong warga untuk menggunakan masker sebagai langkah perlindungan diri terhadap dampak polusi udara yang berbahaya.

Dalam pesannya kepada warga, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi menyatakan, "Kami berharap agar seluruh warga di Kp. Cikoredas dapat memahami betapa pentingnya menjaga lingkungan dan kesehatan kita bersama. Dengan tidak membuka lahan dengan cara dibakar dan tidak membakar sampah sembarangan, kita dapat mencegah dampak negatif yang dapat timbul. Mari bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan dan kesehatan kita."

Kegiatan sosialisasi ini merupakan contoh nyata dari peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung upaya pencegahan dan perlindungan lingkungan serta kesejahteraan masyarakat. Semoga kesadaran akan pentingnya menjaga lingkungan dan kesehatan terus berkembang di tengah masyarakat Desa Sukatani.